

# 【ねがいましては】

平成13年9月26日

第138号

KYOWA SCHOOL

## 「目」

ある日の午後、教室のねこ（けいちゃん）が、いつになくそわそわと何かを感じています。何なのかなと、私は外の様子をうかがうと、おとなの男性たちが数人何かをしているようです。すると犬が3匹、まわりをキヨロキヨロとびくびくしながら歩き回っています。

「野良犬」だなと直感しました。ちょうど小学校の下校の時間だったらしく、先生と一緒に子供たちに付き添っています。子供たちを守る事を考えれば仕方のない事でしょう。

「近寄っちゃダメだよ！」と声をかけています。針金がリング状になった棒のようなものを持った男性が数人あっちへこっちへ、けいちゃんは何を感じたのか部屋の奥に隠れてしまいました。ネコながらにすごい感覚を持っているのだなと思います。小動物とは言え、危険を感じ取る触角のような感覚はすごいものだと。たとえそれが自分へのものでなくとも・・

そして約1時間ほどの後、3匹は捕らえられ連れていかれました。

夕方、子供たちが来ました。「きょう、野良犬がうろうろしていたよ。」と私。「うん、学校で放送があったよ。野犬（やけん）だって言ってた。」「そうか。」私は少し寂しさを感じました。せめて「のらいぬ」と言ってほしかったと。

その3匹の犬たちは、公園の中をうろうろしています。3匹とも体は泥だらけ。内1匹は、びっこをひいています。残りの2匹がいたわるように寄り添っています。3匹共に共通する事は、「目」でした。人をちょっと見上げては、うつむきかげんに下をすぐに向いてしまいます。まるで、学校の中で、いつもいつもいじめられてばかりいる子が、いじめっこが向こうから来るのを感じて、すれちがうかのようだ・・

「私たち3匹は、何も悪い事などしていません。」「だから、そっとしておいてください。」とでも言いたげな「目」・・

彼ら3匹は、きっと飼われていたんだろうな、おなか、へっているんだろうな。

私にはどうする事もできません。3匹は吼えることもなく捕まり、かごの中に入れられ、連れていかれました。その後どうなったんでしょう。3匹を捨てた飼い主さん。・・・

教室のネコ「けいちゃん」、今では、ある生徒の顔を覚え、しっかりと胸にしがみついています。はじめのころは、じやれて歯をあてたり、その度に「痛い！」と言っていましたが、その子はじっとがまん！今では、その子が教室へ来ると、「ニャーニャー」と、缶づめの催促・・人とネコとの心のつながる風景が見られます。

「野良犬」（のらいぬ）と「野犬」（やけん）、野良犬には、「良」という字があります。あの3匹たちの「目」は、確かに「良い目」をしていました。憎んだり、軽蔑したりする「目」など、みじんも感じられません。私たち「人間」の目は、彼らより劣っています。

さてみんな、人を憎んだり、恨んだりしちゃだめだよ。ねっ！

## 10月の予定

9月28日（金）～29日（土）・・珠算・暗算検定試験（KYOWA SCHOOL）

29日（土）午後2時～そろばん。パソコン体験講習

始めてみようと思っているお友達、どうぞ！パソコンクラブあります。

10月 8日（月）・・検定試験合格発表